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一 般 質 問 

 

平成２１年１２月４日（金） 

 

  ６番  大 平 修 二 議 員 

 

１．事業仕分けについて 

 ①先般行われた事業仕分けの中で、市に関連する事業、金額等影響について伺いたい。 

 ②今回の政府での事業仕分けに対し、市長の見解を伺う。 

 

２．石狩サービス（株）について 

 ①数年後に事業廃止を決断した企業に対し、出資者、株主の立場で市はどう対応するのか。 

 ②出資金の取り扱いについて伺いたい。 

 ③市の施設数と料金及び廃止後の熱供給方法と供給エネルギーの種類について伺う。 

 

３．企業誘致と条例について 

 ①グリーンエナジーデータセンター立地促進条例制定後の経済効果と税収等も含めた影響につ

いて伺う。 

 ②民間も含め今後の見通しについて伺う。 

 

４．町内会館利用促進について 

 ①指定管理者（町内会）の管理運営の現状と今後の見通しについて伺う。 

 ②積極的に利用出来る案の募集など使用料増に向けた取り組みについて伺う。 

 

５．分教室の現状と学び交流センターについて 

 ①分教室の進捗状況と高等部誘致の進捗状況は。 

 ②学び交流センター（仮）の現状と管理体制は。 

 

６．特別支援学級について 

 ①本市の学校数と児童生徒数の現状は。 

 ②増加の傾向にある児童生徒と教員配置の今後の考え方。 

 

７．市内企業利用促進について 

 ①市職員の飲食等の地元利用の促進について。 

 ②積極的な市内商店、企業の利用促進推進について。 

 

８．消防について 

 ①消防団の現状と役割の件。 

 ②ＡＥＤ講習推進の考え方を伺う。 
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１３番  池 端 英 昭 議 員 

 

１．新年度予算編成方針について 

 ①この景気の低迷を受け、国税・市税とも大変厳しい歳入環境が想定され、さらに歳出について

も扶助費等の増大が予想されるなど、新年度予算編成作業については苦境に立たされる事と思

いますが、新年度に向けた予算編成方針の基本的な考え方について伺う。 

 ②来年度予算編成に向けた各部局の予算編成プロセスの公開と、市民意見募集についての考えを

伺う。 

 

２．環境課題に即した賢い経済対策について 

 ①２０２０年５０％削減目標の政府方針を受け、国の事業メニューに加え地方自治体も具体的な

取り組みが必要と考えるが、札幌市議会では議員提案で「環境負荷の低減等のためのリフォー

ム促進に関する条例」が制定される見通しだが、環境課題に即した賢い経済対策として同様の

条例制定についての考えを伺う。 

 

３．省電力灯具への更新について 

 ①環境意識が高まるなか、電力消費が少ない LED 化が求められているが、まずは街灯から計画

的な整備を進める考えについて伺う。 

 

４．指定管理者について 

 ①集会所における指定管理者のあり方と事業評価について、他の施設と同じく画一的な取り扱い

は、施設の性格上そぐわないと思うが、それらとは分離した新たな管理委託方法の考え方につ

いて伺う。 

 

５．猫被害対策について 

 ①近年、野良猫や屋外への放し飼いにされた猫による糞尿などの問題が表面化し、近隣住民との

トラブルに繋がるケースが多くなって来ている。これら害獣化した野良猫の対策について、飼

い主への飼育義務や野良猫への適切な対応などを総合的に整備した条例等の策定が必要と思

うが市の考えについて伺う。 

 

６．図書館運営について 

 ①過日の新聞で、市民図書館の不明図書が、年一度の蔵書点検で２４７冊と例年の倍近くに上っ

ている問題が浮き彫りになった。不明図書についての原因究明や徹底的な防止策などの対策に

加え、不明図書の補充や新たな蔵書ネットワークについての考えについて伺う。 
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１２番   加 納 洋 明 議 員 

 

１．国に対しての陳情の見直しについて 

 ①今回の陳情の見直しについて市としてどうとらえているか。 

 ②民主党北海道が行った提言の中に石狩市の要望は含まれていたのか。 

 ③道新が１０月に行った新政権へのアンケート調査の陳情についての回答は今も同じ考えか、見

直しにより今後対応を変えるのか。 

 

２．公共工事の削減による除排雪体制の確保について 

 ①今冬の除排雪に関しての業者の確保は万全か。 

 ②石狩でも今冬の契約を敬遠するような実態があるのか。 

 ③業者への振興策の考えは。 

 

３．石狩湾新港の役割について 

 ①今回北海道が策定した役割分担で市の認識はよいのか。 

 ②この事により石狩市が取り組んできたクルーズ船やフェリーの誘致などはどうなるのか。 

 ③事業仕分けによる新港の判定結果をどう捉えているのか。 

 

４．石狩ふれあいの杜公園について 

 ①環境学習池の全面的な整備。 

 

５．子育て応援特別手当の執行停止について 

 ①今回の政府のやり方について市長としてどう思われているか。 

 ②市としてどのような対応を国にしたのか。（国への抗議など） 

 ③市の対象者は何人で、停止に対する周知・説明は大丈夫か。 

 ④この事を受けて市として独自の支援策は考えられたのか。 

 

 

 

   ２２番  長 原 徳 治  議 員 

 

１．国の予算編成の動向について 

 ①政府の事業仕分けをどう評価しているか。（大きなムダ使いは残されているのではないか） 

 ②税制改正の動向をどう受けとめているのか。暫定税率の廃止や住民税の扶養控除の廃止の影響

はどの程度となるのか、又、住民税増税の市民負担への影響はどの程度となるのか。 

 ③概算要求に基づく交付税措置の見通しはどうか。 
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２．市の新年度予算編成について 

 ①石狩市新年度予算編成方針について伺う。 

  イ．市役所内協働、連携型の予算編成は具体的にはどういう形で進められるのか。 

  ロ．借入れ基金の返済は地域福祉基金等を優先すべきでないか。 

  ハ．扶助費の縮減は困難でないか。 

 ②新年度予算編成作業は各部要求も出そろったと思うが、現時点でどの様な見通しになっている

か。規模、主要事業等について伺う。 

 ③Ｈ２２年度予算は本格予算としては市長マニフェスト仕上げ予算となるが、マニフェストの政

策目標はどの程度達成される見込みなのか。 

 ④歳入確保の方法として、他市在住職員の皆さんにふるさと納税を呼びかけてはどうか。 

 

３．財政再建計画の見直しについて 

 ①Ｈ２１年度決算見込みと財政再建計画の目標値について伺う。 

 ②Ｈ２２年に予定されている敬老会交付金の減、身体障がい者運転免許取得費等交付金廃止は見

送ってはどうか。 

 

４．国保特別会計について 

 ①経営健全化計画（案）の中で、一歩踏み込んで国保税引き下げの展望を示す事はできないのか。

国保税の担税力は限界でないのか。又、本計画における繰り入れは確実に実行する事を求める

が市長の見解を伺う。 

 ②資格証明書の発行は抑制すべきでないか。 

 ③高校該当年齢者へは全て保険証を交付すべきでないか、又、後期高齢者についても市としての

配慮が必要でないか。 

 ④特定健診の受診医療機関をより広げることはできないか。検診率の向上対策をどう考えている

のか。 

 ⑤がん検診は無料化に戻すべきでないか。（国保のみならず） 

 ⑥治療用装具に係る委任払い制度を導入することはできないか。 

 

５．ＴＶ会議室の設置について 

 ①厚田区・浜益区のブロードバンド化に伴い、ＴＶ会議室の設置に取り組む考えはないか。 

 

６．中小企業振興基本条例について 

 ①石狩市地場企業等活性化条例を発展させ、条例づくりに取り組む事が必要でないか。その意志

はないか伺う。活性化計画の実行性について伺う。 
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１５番  北 田 弥 生  議 員 

 

１．障がい者の実習の受け入れについて 

 ①障がい者の実習の受け入れに際し、関係機関との連携の場の設置が必要だが、お考えを伺う。 

 ②特別支援教育を推進している教育委員会として、実習受け入れの拡大を図るべきだが、今後の

取り組みについて伺う。 

 

２．自殺予防について 

 ①市として、自殺予防週間に合わせ、キャンペーンやフォーラム、パンフレットの作成、相談窓

口の設置など実施すべきだが、お考えを伺う。 

 

３．ことばの教室について 

 ①ことばの教室は特別支援学級ではなく、通級指導教室に移行すべきであり、来年度開設に向け

ての取り組みを伺う。 

 

４．不登校について 

 ①「自分を見つめる」アンケート調査結果は示されたが、効果的な支援策が行えるのか伺う。 

 ②就学支援担当・学校適応カンファレンスチームによるまとめとして、「学校体制を構築してい

ただくことを期待する」とあるが、具体的にどのように実施していくのか伺う。 

 

５．ブックスタートについて 

 ①ブックスタートのコットンバックについては、受け取ることを選択できるよう選択制にすべき

ですが、お考えを伺う。 

 ②ブックスタートボランティアの増員を図るため、広報などでその意義や役割を周知し、毎年募

集していくことも重要だが、お考えを伺う。 

 

 


